

Schriftliche Anfrage betreffend Belastung pflegender Angehöriger nimmt zu

25.5245.01

Nur 46 Prozent der Hauptpflegepersonen zwischen 18 und 65 Jahren arbeiten in Vollzeit in Basel. Gut die Hälfte der Teilzeitbeschäftigten hat ihre Arbeit wegen der häuslichen Pflege reduziert.

Die Pflege mit einer beruflichen Tätigkeit in Einklang zu bringen, ist eine Herausforderung.

1. Wieviel Geld bekommt der private Pfleger (z.B. der Sohn), wenn er seine Mutter (90) zu Hause betreut und pflegt?
2. Welche diversen Pflege-Stufen gibt es?
3. Wo konkret muss das Geld, der Zuschuss, für die private Pflege zu Hause beantragt werden?

Eric Weber